
小規模多機能型居宅介護むさしの運営推進会議録 

 

日 時 平成 25 年 7 月 25 日（木）11 時 00 分 

場 所 ひだまりの庭むさしの 会議室 

出席者 増田委員（利用者代表）  

和田委員（家族代表）  

臼杵委員（地域住民代表） 

吉原理事長 吉江施設長 細川課長 中村主任生活相談員 平尾介護支援専門員 

 

議 題 

 

1. 現状と予定 

○現状 

 4 月末   現在 12 名（稼働率 80.0％）新規 5 名 

 5 月末   現在 15 名（〃  100.0％） 

 6 月末   現在 15 名（〃  100.0％） 

 7 月末   現在 15 名（〃  100.0％） 

 7 月 1 日  定員を 18 名まで上げる 

 7 月 25 日 現在 17 名（〃  94.4％）新規 2 名 

 細川→予定について、外出や外食の希望が聞かれている。今までは登録人数など

の変動で事業が落ち着かなかったが、一段落したので今後は利用者に聞き取りを行

いながら希望に添えるような外出を企画していく予定。 

 

2. 報告事項 

・6 月 16 日（日）11：00～13：30 に「ひだまりホームパーティー」を行 

いました。 

 利用者 13 名、家族 3 名参加いただきました 

増田→今までは家にばかりいたので、楽しく参加した。餅つきも、孫が喜んでいた。 

 

3. その他 

理事長→地域密着は２９名の、満床。小規模多機能は７月１日で登録人数を上げ

現在１７名。今後は地域とのつながりをどうとるか課題。今後の会議でも反映し

ていきたい。 

 

施設長→施設を利用して、生活に変化などはあるか？ 

増田→通いは楽しく行っている。利用することで一週間が早い。 



 （前回）声が気になる利用者について。 

細川→先日から、薬のコントロールのため入院している。退院の目途は立ってい

ない。 

 

次回の会議  9 月 ２６日（木）11 時 00 分～ 

 

以上 


